

Pia (Mia) und Haku (Dino)

06.09.2022

Guten Tag,

die Beiden haben sich am ersten Nachmittag gut orientiert und auch die letzten Winkel der Wohnung erkundet. Sie futtern sehr gut und haben keinen Durchfall mehr. Mia nuckelt an allen Kissen und Decken, die ihr in die Pfoten kommen. Ein Tuch akzeptiert sie hier leider noch nicht. Ich hoffe, dass sie keine Fasern verschluckt, die ihr dann im Magen liegen. Es sieht alles richtig gut aus. Vielen Dank für die bisherige Betreuung der beiden Süßen!!!! Anliegend Foto von der Verschnaufpasse nach dem Essenverschlingen.

Herzliche Grüße

Barbara S.



